

habilitada, los Señores Corporativos se dieron por enterados a satisfacción y aprobaron por unanimidad que la Señor Héctor Leyzaola González Betancourt sea la responsable de Fondo, seguidamente y autorizado de Méjico Audiovisual, redacto el Reglamento del Uso y manejo del Fondo Rotatorio por Emergencia Operación Tierra Honduras, el cual fue aprobado por unanimidad por los Señores Corporativos. No habiendo más que tratar se puso fin a la Sesión a las 09:00 hrs.

Último Acta



Raeg. onda

De Raul Lopez Garcia

Alejide Municipal

Lic. Fernando Gómez Márquez
Regidor Municipal #1

Cipriano Viana
Regidor Municipal

Hector Eduardo Fuentes
Regidor Municipal #3

Nestor Lopez
Regidor Municipal #4

Juan Capetillo Puebla
Regidor Municipal #5

Alicia Reviriego
Regidor Municipal #6

Cosé Hernández Ortega
Regidor Municipal #7

Oscar Perez
Regidor Municipal #8

Margarita Flores Rubio
Secretaria Municipal

Acta # 499

En el Municipio de Ometepec Cortés a los Doce días del mes de Agosto del año Dos mil Veinte y siendo las 09:00 A.M. en el Salón de Regidores de la

Municipalidad en Sesión de Cabildo Abierto ~~Virtual~~
Virtual, como prevención del Covid -19 Convocada por el
Señor Alcalde Municipal Dr. Raúl Alfredo Ugarte y con
la Participación de los Señores Regidores, Alejandro
Ramos Marmol, Jessica Yamileth Umana, Héctor Edu-
ardo Fuentes, Norberto López Guillen, Juan Pablo Cullar
Alicia Hernández Mejía, José Hernán Ortiz, Oscar Ar-
mando Pérez Paz, Señor Tomás Bortes Comisionado
Municipal, Miembro de la Comisión Ciudadana de Trans-
parencia, Lic. María Elena Villatoro Directora Mu-
nicipal de Educación, Lic. Alcides Orellana representante del
Vice Ministro de Educación, el Director Departamental
de Educación de Cortés el Lic. Milton Ayala, Todos
los maestros y Directores de los diferentes Niveles Edu-
cativos del Municipio de Qimienta, Presidentes de
Gobiernos Estudiantiles, los Jefes de los Diferentes De-
partamentos Municipales, Sociedad Civil, en general
ante la Secretaría Municipal que da fe, siempre respon-
sando las Medidas de Bioseguridad.

Quinto N° 1. Aprobación del Quorum

Quinto N° 2. Apertura de la Sesión de Cabildo Abierto
Educativo Virtual.

Quinto N° 3. Oración a Dios dirigido por la Maestra
Mercedes Aida Molule.

Quinto N° 4. Entonación de las sagradas notas de
Nuestro Himno Nacional dirigido por el maestro
Mario Sosa.

Quinto N° 5. Minuto de silencio en memoria de las
personas que han fallecido a causa de la Pandemia
Covid -19 en el Municipio de Qimienta.

Quinto N° 6. Lectura discusión y aprobación de la
Agenda a desarrollar la cual fue aprobada por Unanimidad

Quinto N° 7. Lectura, Discusión y aprobación del acta
Anterior la cual fue aprobada por Unanimidad.

Quinto N° 8. El Señor Alcalde Municipal Dr. Raúl
Alfredo Ugarte da inicio a la Video conferencia a

través de la aplicación zoom en la Computadora Portátil situada en el Salón de Conferencias de la Municipalidad dando un cordial saludo a las personas conectadas, seguidamente le da la participación al Lic. Mauricio Calderon en calidad de Moderador el cual agradece la participación de las Autoridades de Educación, representante del Vice Ministro de Educación, Cuerpo de Docentes y Directores de todos los niveles Educativos del Municipio distinguidos miembros de la Corporación Municipal Dr. Raúl Alfredo Ugarte Alcalde Municipal Licda María Elena Villatoro Directora Municipal de Educación, Presidentes de Gobiernos Estudiantiles, Sociedad Civil en general, el Lic. Calderon da a conocer la temática que se desarrollará en el Cabildo Abierto Educativo Virtual, le cede la Palabra a la Licda. María E. Jesús Rodríguez asistente de la Dirección Municipal de Educación del Municipio la cual nos expone mediante Diapositivas sobre los "Retos y Desafíos de la Educación en tiempos de Pandemia Covid -19" teniendo como objetivo socializar los resultados del Proceso de Enseñanza y Aprendizaje antes y durante la Pandemia por Covid -19 y el Propósito de Consolidar los niveles de Motivación y Compromiso de cada uno de los actores involucrados en el Proceso Educativo así como de las Autoridades Municipales se detalló los Centros Educativos por niveles y Cantidad de Matrícula: El Nivel Pre-Básico 244 niñas, 248 niños Total 492 alumnos, Nivel Básico 1623

171

Niñas, 1617 Niños, total 3,240 alumnos, nivel Medio 5^{ta} 5/11
Niños, 461 niños total 972 alumnos para un total ge-
neral de 2378 niñas, y 2326 Niños sumando 4704 alum-
nos en el Municipio, la Licda Rodriguez ilustro median-
te fotografias los Proyectos en Ejecución con Fondos
de la Presidencia de la República, mediante la gestión
del Alcalde Municipal el Dr. Raúl Alfredo Ugarte en
diferentes Centros Educativos del Municipio como ser:
Construcción de Auditorio y techo de Cancha del C.E.B.
Arnulfo Castillo en la Aldea La Venta, Construcción de
un Aula en el C.E.B. José Rafael Ferrari, Construcción de
Auditorio y Bodega del C.E.B. Dr. Raúl Alfredo Ugarte
Construcción de un Aula en el C.E.B. Butela Jeusen, Con-
strucción de Pisos en Aulas del Instituto José Alfonso
Hernández Cordero y Construcción de Pisos en 09 Aulas
del C.E.B. José Cecilio Del Valle, Continua la Licda
Rodríguez detallando las acciones realizadas para
mantener los alumnos en clase bajo la modalidad
"Quedate en Casa" las cuales se realizan mediante la
Producción de Videos de Clases, Video llamadas, Mensaje
en Envío de horarios de Clases por televisión, Visitas
domésticas y material impreso cabe mencionar que
todas estas actividades fueron evidenciadas con foto-
grafías, el Lic Calderon le da la participación a
la Sra. Leydi Maldonado Presidenta de la Sociedad
de Padres de Familia del C.E.B. José Rafael Ferrari
y quien expresa su agradecimiento a las Autoridades
Educativas y especialmente al Señor Alcalde Municipal
por el apoyo brindado en el Cuadro de Evolución
de esta Pandemia en materia de Salud y Educación
manifestó estar satisfecha con el trabajo de los
Docentes ya que su hijo está recibiendo todos los
días sus clases virtuales, también se le dió la
palabra al niño Angel Gabriel Caballero Presidente
del Gobierno Estudiantil del C.E.B Miguel A. Ceballos
quién agradece a los Docentes de su Centro Educativo

por brindar sus clases y no permitir que el año escolar se pierda, expresa que extraña sus compañeros pero que están atentos, de hacer las tareas, también le expreso su admiración y agradecimiento al Señor Alcalde Municipal por su valioso apoyo que ha brindado a los Centros Educativos, seguidamente el Lic. Calderón le da la participación al Lic. Alcides Orellana representante del Vice-Ministro de Educación el Lic. Xavier Menocal quien expresa estar muy contento por la participación de todos los docentes, padres de familia, alumnos y autoridades Municipales insita a los docentes que continúen con el dinamismo y compromiso que han venido mostrando en este tiempo de Pandemia que ha sido un gran desafío para todos los hondureños ya que no estábamos preparados para dicho acontecimiento, según el Orden de la Agenda le cede la palabra al Señor Alcalde Municipal el Dr. Raúl Alfredo Ugalde quien agradece a cada uno de los participantes en el I Cabildo Abierto Educativo Virtual, mediante la aplicación zoom, el Señor Alcalde inicia su participación brindando la información sobre la situación Epidemiológica en el Municipio de Quinta Por Covid-19 total Pruebas PCR 1179 de las cuales 438 son Positivas 343 Negativas, 80 en Proceso, 318 Pruebas Control, 299 Dóctivos, 127 Recuperados y 12 fallecidos, lamentando que las personas esperan estar muy mal de salud para llegar a búsquedas y asistencia médica hace un llamado a todos los

docentes, Padres de Familia que si sienten algún síntoma
 o saben de algún familiar que los padece que se dirigen
 al Centro de Salud, hospital o Centro de Triage más cercano
 para ser evaluado y tomar las medidas necesarias para
 no seguir expandiendo el Virus, hace mención de la Transferencia
 que ha recibido de parte del Gobierno de la República
 Presidida por el Excelentísimo Señor Presidente el Abogado
 Juan Orlando Hernández para habilitar el Centro de Triage
 en nuestro Municipio para poder salvaguardar la vida
 de las Personas y así tener un espacio donde puedan ser
 atendidos a tiempo y brindar los medicamentos necesarios
 El Lic. Calderón agradece la valiosa información brindada
 por parte del Señor Alcalde Municipal, seguidamente se
 da la oportunidad a los licenciados en Pedagogía
 Lic. Juan Gabriel Regazo de C.E.B. José Rafael Pérez
 María Adela Mejía del C.E.B. Pablo Leloya Sierra
 Blanca Dina Trujillo del C.E.B. Pablo Leloya Sierra y
 Dina Pérez C.E.B. Berta la Jauza encargados de elaborar
 Videos en los diferentes niveles para ser reproducidos a
 los alumnos a Nivel Nacional, para el Municipio de
 Omití es un honor que tengamos Compañeros Do-
 centes que nos representen a Nivel Nacional en la pro-
 ducción de Videos y material Educativo para ser im-
 plementados en las Clases Virtuales con el Programa
 "Te queremos estudiando en Casa" el grupo de docentes
 manifestaron que ha sido una experiencia favorable
 el impartir Clases Virtuales ya que con el trabajo
 realizado se está apoyando la Estrategia Educativa
 Nacional y así no perder el año lectivo, El Señor
 Alcalde Municipal Dr. Raúl Alfredo Ugate felicitó
 a todos los Maestros por la ardua labor que es-
 tán realizando en este temporada de Pandemia
 al mismo tiempo hace la interrogante al Lic Alcides
 Orellana sobre el pago de los Docentes ya que es de
 su Conocimiento que no les han pagado desde el mes
 de Junio, el Lic. Orellana por omisión contestó

que ya está en Proceso el pago de los Docentes y que se está haciendo por departamentos por la Crisis Económica que está atravesando el País debido a la Pandemia por el Covid-19. El Lic. Mauricio Calderón Agradece una vez más al Señor Alcalde Municipal Dr. Raúl Alfredo Ugalde por estar pendiente y en Constante Apoyo con la Educación del Municipio. Y especialmente de todos los Docentes en relación al pago, procede y le da la Participación al Msc. Milton Ayala

Director Departamental de Educación de Coatepec quien saluda a todos los participantes en el I Cabildo Abierto Educativo del Departamento de Coatepec y dice.

sentirse orgulloso que sea el Municipio de Cimatlán que hoy ha sido que tomará la iniciativa. Ode a los Docentes Padres de Familia y Alumnos a seguir adelante con la Estrategia Educativa

ya que la enseñanza virtual es ahora la herramienta a nivel mundial para

Oder seguir con la enseñanza y aprendizaje de los Alumnos, felicita a todos los Docentes por tomar con responsabilidad el compromiso de la Educación y salir adelante con este gran desafío

seguiránsele a la Cede la Calabria.

a la Lic. María Elena Vibatros quien

se dirige a los Participantes agradeciendoles por el Compromiso mostrado en

este Período de Pandemia y Agradece

el Apoyo Incondicional por parte de las Autoridades Educativas y por parte de

las Autoridades Municipales. Expone

que la vida nos ha cambiado y debemos de aprender a vivir con ella y sobre llevar estos retos y desafíos con la enseñanza Virtual y que seguiremos con el Plan de Mejora y con la Plataforma del QDT siendo un método garantizado para el Registro de Alumnos que recibieron sus Clases Virtuales. No habiendo más que tratar se cerró la Sesión de Cabildo Abierto Educativo a las 11:00 AM.



Última sesión

Alcalde Municipal

Regidores Municipales

Lic. Alejandro Ramos Marmol

Regidor Municipal # 1

Hector Eduardo Fuentes

Regidor Municipal # 3

Juan Pablo Cuellar

Regidor Municipal # 5

José Hernán Ortiz

Regidor Municipal # 7

Lic. Yamileth Uráma

Regidor Municipal # 2

Norberto López Guillen

Regidor Municipal # 4

Alicia Hernández

Regidor Municipal # 6

Oscar Cerez

Regidor Municipal # 8

Margarita Pérez Rubio

Tesorera Municipal.

Acta # 500

En el Municipio de Coatepec, a los Doce días del mes de Agosto del año Dos mil Veinte y siendo la 01:30 P.m. en el Salón de Regidores de la Municipalidad en Sesión Ordinaria bajo la Modalidad de Video Conferencia como Prevención del Covid-19 Convocada por el Señor Alcalde Municipal Dr. Raúl Alfredo Vgante y con la Participación de los Señores Regidores Alejandro Ramos Marmol, Yamiceth Uráma